
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1733 回 例会 9 月 5 日〈水） 
慶祝行事 
定時総会（前年度決算承認） 
１００万＄ 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1734 回 例会 9月12日〈水）

クラブフォーラム（３） 
１００万＄ 
 
 
担当：社会奉仕委員会 

 

次回の予定 

第 1735 回 例会 9月19日〈水）

夜間例会 
 
 
 
担当：会員増強委員会 
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会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      

昨日の台風２１号、今年最強の大型台風が西

日本を直撃しましたが、皆様、大丈夫でしたで

しょうか？ 
私は昼から会社にいたのですが、風がもの凄

かったです。会社の看板は曲がるし、出入り口

のジャバラの門は壊れてしまいました。 
岐阜の瞬間風速は、３９.３メートルと出てい

ましたが、上陸した関西方面は、瞬間風速５０

メートルを超える猛烈な風で、車がミニカーの

ように飛ばされて看板、トタン屋根が飛ばされ

て電線に当たり大きな停電被害につながったの

ではないでしょうか！ 関西空港は５,０００人

の方が取り残され、タンカーが流され連絡通路

橋に衝突して、この被害も今後大きいのではと

思います。 
中部電力の停電も愛知県、岐阜県、三重県で

広範囲に停電がありまして、皆様のところでも

電気の無い夜を過ごされた方もみえたのではな

いでしょうか？ 
本日は都ホテルでの例会は久しぶりで、１か

月ぶりとなります。８月１９日、だいぶ前のこ

とになりますが、岐阜北ＲＣバレーボールカッ

プ開会式に柴橋市長に出席いただいて、激励の

言葉を頂きました。 
先週の９月１日の岐阜長良川ＲＣ合同例会に

参加していただいた皆様、お疲れ様でした。 

会長挨拶 続き 
                      

アトラクションは、ヴァイオリン 濱島秀行さ

んの演奏がありました。情熱大陸、浅田真央さ

んのスケートで回転する曲に合わせ、片足で回

転しながらのヴァイオリン演奏は、結構難しい

と聞いています。濱島さんは音楽療法を取り入

れて病院でもヴァイオリン演奏をしています。

その後、岐阜長良川ＲＣ北川会長とお店のコン

パニオンについて二次会に参加しました。二次

会に一緒に参加してお付き合いしていただいた

皆様、ありがとうございました。 
９月１９日は、夜間例会が石金旅館さんであ

ります。会員増強委員長の前田さん、よろしく

お願いします。まだ日にちがありますから、皆

様には、会員になっていただけそうな人を引き

続き誘ってきてください。よろしくお願いしま

す。 

出席報告                  
                      

会員数：30 名 
出席数：25／30 名 
出席率：83.33％ 
欠席者：5 名（出席免除 2 名 90.00％） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会・同好会報告事項 
                      

・Ｉ.Ｇ.Ｍ.報告 
ＲＣの不易流行について報告があった。 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

竹村 博之：８３回目の誕生日を祝ってくれて 
ありがとう。 

森本 時夫：誕生日を祝っていただきありがと

うございます。 
長野 鉄司：昨日の台風は大変でした。 
榊原 典夫：妻の誕生日をお祝いしていただき

ありがとうございます。 
井戸憲一郎：結婚記念日を祝っていただきあり

がとうございます。 

例会行事 定時総会（前年度決算承認）続き 
                      

 

次回例会のご案内 
                      

第１７３５回 例会 ９月１９日（水） 

夜間例会 

 

担当：会員増強委員会 

会報・広報 ９月担当 井戸憲一郎

慶祝行事 
                      

１．会員誕生日のお祝い 
９月 ４日 安藤 重広 会員 
９月１８日 竹村 博之 会員 
９月２４日 森本 時夫 会員 
 

２．ご夫人誕生日のお祝い 
９月 １日 片桐 京子 様 
９月 ５日 榊原 照美 様 
９月 ７日 安藤 留美 様 
９月１８日 竹村 淳子 様 
 

３．結婚記念日のお祝い 
９月２３日 井戸憲一郎 会員 

例会行事 定時総会（前年度決算承認） 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

・松野会計より第３６期の決算報告があった。 

・親睦交流委員会 

 林 前委員長よりニコニコボックス決算報告

があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

・山口前監査人より監査報告があった。 

以上、全会一致で承認可決された。 


